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南平駅
検索・中野あきと

５
年
前
、
安
保
法
制
（
戦
争
法
）

が
強
行
さ
れ
よ
う
と
し
て
い
た

日
の
夕
刻
、
高
幡
不
動
駅
前
で

チ
ラ
シ
を
配
布
し
て
い
た
。
い

つ
に
も
増
し
て
声
が
か
か
る
。
こ
れ
か

ら
国
会
に
行
く
と
い
う
人
が
幾
人
も
。

こ
の
街
に
も
大
勢
の
人
が･

･
･

、
と
思

う
と
胸
が
熱
く
な
っ
た
▼
『
強
行
』
の

報
に
、
全
国
で
湧
き
上
が
る
「
野
党
は

共
闘
」
の
コ
ー
ル
。
思
え
ば
ド
ラ
マ
は

こ
こ
か
ら
始
ま
っ
た
。
背
中
を
押
さ
れ

る
よ
う
に
日
本
共
産
党
は
戦
争
法
廃
止

の
国
民
連
合
政
府
と
、
野
党
の
選
挙
協

力
の
呼
び
か
け
を
緊
急
の
中
央
委
員
会

で
決
議
し
た
▼
一
直
線
で
は
な
か
っ
た

５
年
間
の
『
共
闘
』
。
だ
が
、
そ
の
存

在
は
「
安
倍
９
条
改
憲
」
を
許
さ
な
か
っ

た
。
こ
の
間
、
世
論
が
政
治
を
動
か
す

変
化
も
。
コ
ロ
ナ
危
機
で
後
手
を
踏
む

政
府
を
尻
目
に
、
医
師
会
や
自
治
体
が

立
ち
上
が
り
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
を
拡
充
。
30

万
円
の
選
別
支
給
は
一
律
10
万
円
に
改

め
ら
れ
た
▼
「
桜
」
「
モ
リ
カ
ケ
」
の

追
及
で
野
党
同
士
が
情
報
を
交
換
、
連

携
プ
レ
ー
で
政
府
を
追
い
込
ん
だ
。
安

倍
退
陣
後
の
首
相
指
名
選
挙
で
は
、
立

憲
民
主
党
の
申
し
入
れ
に
野
党
は
そ
ろ
っ

て
枝
野
幸
男
代
表
に
投
票
し
た
▼
山
腹

の
ア
プ
ロ
ー
チ
は
終
わ
り
、
『
共
闘
』

は
い
よ
い
よ
山
頂
へ
の
ア
タ
ッ
ク
と
な

る
。
大
企
業
の
経
済
効
率
最
優
先
の
政

治
か
ら
、
生
き
て
い
く
上
で
必
要
不
可

欠
な
も
の
を
優
先
す
る
政
治
へ
。
立
憲

民
主
党
も
「
支
え
合
う
社
会
ヘ
の
転
換
」

を
綱
領
に
明
記
し
た
▼
「
本
気
が
伝
わ

ら
な
け
れ
ば
国
民
に
は
通
じ
な
い
。
次

の
総
選
挙
で
政
権
を
取
る
」
。
テ
レ
ビ

で
立
憲
民
主
・
小
沢
一
郎
氏
が
強
調
し

た
。
ド
ラ
マ
は
第
二
幕
へ
と
進
む
。

短信

先
月
号
で
お
知
ら
せ
し
た
よ
う
に

中
野
あ
き
と
市
議
は
９
月
市
議
会
で

の
一
般
質
問
で
、
河
内
久
男
元
副
市

長
の
不
正
疑
惑
に
つ
い
て
、
次
の
よ

う
に
３
点
に
わ
た
っ
て
質
問
・
追
及

し
ま
し
た
。

①
市
立
病
院
に
お
け
る
第
二

報
酬
問
題

河
内
氏
が
日
額
６
万
円
も
の
第
二

報
酬
を
不
法
、
不
正
に
受
け
取
っ
て

い
た
こ
と
を
、
大
坪
冬
彦
市
長
は
知
っ

て
い
た
の
に
議
会
に
も
市
民
に
も
隠

し
て
い
た
と
の
指
摘
に
対
し
、
大
坪

市
長
は
「
き
わ
め
て
不
誠
実
な
対
応

を
し
た
。
お
詫
び
申
し
上
げ
る
」
と

陳
謝
し
ま
し
た
。

②
川
辺
堀
之
内
区
画
整
理
組

合
に
よ
る
日
野
企
業
公
社

へ
の
業
務
委
託
問
題

こ
の
業
務
委
託
は
企
業
公
社
に
よ

る
「
中
抜
き
」
で
民
間
企
業
に
再
委

託
さ
れ
た
と
の
疑
惑
に
つ
い
て
、
企

業
公
社
と
再
委
託
先
業
者
へ
の
調
査

を
求
め
た
の
に
対
し
、
担
当
部
長
は

「
再
委
託
先
へ
の
調
査
は
行
う
。
区

画
整
理
組
合
か
ら
出
さ
れ
る
調
査
報

告
に
よ
っ
て
は
、
さ
ら
に
踏
み
込
ん

で
調
査
が
必
要
だ
」
と
答
え
ま
し
た
。

③
市
立
た
か
は
た
保
育
園
の

民
営
化
め
ぐ
る
問
題

こ
の
民
営
化
に
は
６
億
円
も
の
税

金
が
補
助
金
と
し
て
投
入
さ
れ
、
し

か
も
移
転
先
や
新
た
な
保
育
園
、
そ

の
工
事
業
者
の
選
定
は
す
べ
て
随
意

契
約
で
、
河
内
氏
の
関
与
が
疑
わ
れ

て
い
る
と
の
追
及
に
対
し
、
大
坪
市

長
は
「
補
助
金
の
問
題
、
元
副
市
長

の
働
き
方
、
そ
の
関
与
に
つ
い
て
調

査
を
実
施
す
る
」
と
答
え
ま
し
た
。

不
正
疑
惑
は
以
前
に
も
あ
っ

た
の
で
は
？

以
上
の
議
会
追
及
を
ふ
ま
え
、
中

野
市
議
は
次
の
よ
う
な
感
想
を
述
べ

ま
し
た
。

「
河
内
氏
の
不
正
疑
惑
は
、
そ
の

金
額
や
規
模
、
法
や
ル
ー
ル
の
無
視

な
ど
、
他
に
類
を
み
な
い
悪
質
な
も

の
で
す
。
こ
う
し
た
法
無
視
の
や
り

方
は
今
回
だ
け
で
な
く
現
役
の
副
市

長
時
代
か
ら
あ
っ
た
も
の
で
は
な
い

か
。
さ
ら
に
言
え
ば
、
こ
れ
は
河
内

氏
一
人
で
な
せ
る
こ
と
で
は
な
い
。

市
政
全
般
に
、
問
題
を
感
じ
な
が
ら

知
ら
ぬ
ふ
り
を
し
、
黙
認
・
容
認
す

る
こ
と
が
あ
っ
た
の
で
は
な
い
か
と

思
い
ま
す
。
さ
ら
に
全
面
的
な
解
明

が
必
要
で
す
」
。

日
額
６
万
円
の
報
酬
、
「
中
抜
き
」
委
託
等

河
内
久
男
元
副
市
長
の
不
正
疑
惑

…
…
中
野
市
議
、
９
月
市
議
会
で
引
き
続
き
追
及
…
…

９月１日付けの「広報ひの」に、保存版として掲載

された『日野市洪水ハザードマップ』に、戸惑いや疑

問の声があがっています。新型コロナウイルス感染症

対策として従来の指定避難場所に加え20個所の予備

的避難所を選定しています。

しかし、その場所は、地図上に小さく記されている

だけで、虫眼鏡が必要なほど。しかも、その開設の是

非は台風などの規模によると説明、メールやツイッター

などの電子媒体でお知らせするという解説です。

「これじゃあ高齢者には分からないよ」「本当に市

民に伝えようという気持ちがあるのか疑問」の声があ

がっています。

・高齢者には使えない・・・

日野市の新しい「ハザードマップ」
指定避難場所に

行ってみたら

指定避難場所である「日本野

鳥の会WING跡地」（南平２丁目）

に行ってみました。ところが看

板に小さな貼り紙があり、「･･･

整備が完了するまでの間『環境

省・水鳥救護研修センター』を

指定します」とありました。

これは防災マップや自治会に

も知らされていません。

環境省の水鳥センターは、さ

らに急坂を150㍍上がった斜面

にあります。避難場所としても

ふさわしくなく、地震災害では

かえって危険だと思いました。

（南平２丁目 Ｙ）

▲日本野鳥の会WING跡地
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◎短期間のお試し購読。一部売りも。

お気軽にお申し込みを。中野あきと事務所

しんぶん

赤旗

［11月の無料法律相談日］
■ 5日（木）午後６～８時 中野あきと事務所

■１２日（木）午後１～３時 日野市役所６階共産党控室

お申込みは清水とし子事務所 ☎042-582-1042

◎法律相談以外のお困りごともお気軽に
中野あきと事務所 ☎042-599-3350

≪平山の虫はかせ≫ なかむらさんの昆虫の話

⑥ マイマイカブリ

オサムシの一種でマイマイ（カタツ

ムリ）を主食として、日本全土に生息

している大型のオサムシです。

首の部分が長く、カタツムリにかぶりついて食べることから、

この名前がつけられたらしい。

日本で最も美しい個体は青森県弘前市周辺で見られ、からだ全

体が黄緑色で、首の色も黄緑色からピンク色までいろいろ。関西

から九州にかけては真っ黒な個体で、五島列島福江島には、真っ

黒で６～７㎝もあるマイマイカブリが生息しています（普通は３

～５㎝）。

日野市でも、林の中や多摩川の中州等の朽木の中などに住んで

います。飛ぶ翅は退化しており、昼間はじっとしていて夜になる

と食事に出てきます。

世界で日本のみに生息していて、日本の固有種というのも不思

議です。 （虫を集めて６０年余）平山６丁目 中村 芳樹

新
焼
却
炉
は
旧
基
準
値
で
稼
働

大
気
汚
染
防
止
法
の
改
正
で
排
ガ

ス
は
新
し
い
基
準
値
（
注
１
）
に
改

め
ら
れ
ま
し
た
。
し
か
し
、
新
焼
却

炉
は
、
旧
基
準
値
（
注
２
）
で
稼
働

し
て
い
た
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま

し
た
。

日
野
市
は
「
旧
基
準
値
で
発
注
し

た
の
で
見
直
し
は
困
難
だ
っ
た
」
と

答
弁
し
て
い
ま
す
。

守
ら
れ
て
い
な
か
っ
た

「
ト
ッ
プ
レ
ベ
ル
の
基
準
」

「
環
境
負
荷
の
少
な
い
小
さ
な
炉
で
」
と
い

う
日
野
市
の
計
画
は
、

住
民
合
意
も
無
い
ま
ま
、

小
金
井
、
国
分
寺
、
日
野
の
３
市
に
よ
る
「
広

域
化
」
計
画
に
変
更
さ
れ
ま
し
た
。

「
広
域
化
に
よ
り
ご
み
の
量
が
増
え
排
ガ
ス

中
の
有
害
物
質
も
増
大
す
る
」
と
い
う
市
民
の

指
摘
に
日
野
市
は
、
「
広
域
化
で
削
減
さ
れ
る

費
用
に
よ
っ
て
法
基
準
よ
り
厳
し
い
基
準
値
に

す
る
」
と
『
ト
ッ
プ
レ
ベ
ル
の
基
準
』
に
す
る

こ
と
を
市
民
に
約
束
し
ま
し
た
が
守
ら
れ
て
い

ま
せ
ん
で
し
た
。

自
ら
の
説
明
や
約
束
に
向
き
合
お
う
と
し
な

い
日
野
市
な
ど
の
対
応
を
、
引
き
続
き
正
し
て

い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。

「
一
時
的
な
も
の
」
で
済
ま
さ
れ
な
い

新
焼
却
炉
か
ら
二
度
も
水
銀

稼
働
し
て
間
も
な
い
新
可
燃
ご
み
焼
却

炉
か
ら
、
６
月
と
７
月
、
２
度
も
続
け
て

基
準
値
を
超
え
る
水
銀
が
大
気
中
に
排
出

さ
れ
ま
し
た
。
施
設
を
運
営
し
て
い
る
浅

川
清
流
環
境
組
合
や
日
野
市
は
、
「
水
銀

排
出
は
一
時
的
な
も
の
、
周
辺
環
境
に
影

響
を
及
ぼ
す
こ
と
は
な
い
」
と
、
「
広
報
」

や
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
説
明
し
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
水
銀
の
総
量
を
地
球
規
模
で

削
減
す
る
こ
と
は
、
地
球
環
境
を
守
る
上

で
欠
か
せ
な
い
課
題
で
す
。
平
成
29
年
８

月
、
大
気
汚
染
防
止
法
が
改
正
さ
れ
、
水

銀
の
大
気
へ
の
排
出
が
規
制
さ
れ
る
よ
う

に
な
り
ま
し
た
。
「
影
響
は
無
か
っ
た
」

で
済
ま
し
て
は
な
ら
な
い
問
題
で
す
。

さ
ら
に
、
９
月
市
議
会
で
は
、
共
産
党

市
議
団
の
質
問
の
結
果
、
重
大
な
問
題
点

が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

［紹介］日野市の「お悔やみハンドブック」

「パートナーに先立たれ書類などの対応で大変だった」

という声が寄せられました。そんな時に役立つのが「お

悔やみハンドブック」です。日野市のホームページで見

られます。 ◆日野市ホームページ→◆くらしの情報

→◆お悔やみ→◆お悔やみハンドブック

●中野あきと事務所にもありますので、ご連絡ください。

こんにちは

清水とし子です ②

地域での対話を糧に

選挙が終わってから９月末までに、のべ５００軒以上

のお宅を訪問し、お話を伺っています。

「東京都と日野市議会にPCR検査の拡充を求める署名

のお願いに来ました」というと、多くの方から署名と共

に「お願いします」「ありがとう」とお礼の言葉を寄せ

て頂きました。

そして「サークル活動も中止で、閉じこもりきり」

「施設に入所している親に会えない」「自分が感染し人

に移したらと思うと不安」などなど、切実な状況がせき

を切ったように出されます。

「必ずみなさんの声を届け、東京都を動かさなければ」

そんな思いで東京都との交渉にいどみました。

その後、介護施設、障害者施設の入所者や職員に都の

負担でPCR検査が実施されることになり、デイサービ

スやショートステイについても対象とすることが明らか

になりました。

引き続き、保健所の復活、少人数学級実現など、公約

実現に全力で取り組みます。

（都議予定候補・清水とし子）

（注１・新基準）30μ㌘/Ｎ㎥

（注２・旧基準）50μ㌘/Ｎ㎥

■「ＰＣＲ検査の拡充と市内の感染情報の適切な公表」

を求める請願は不採択に

「憲法を市政に生かすみんなの会」が市議会に提出した上記

請願は、短期間に1500筆を超す書名が集まりましたが不採

択となりました。（賛成は日本共産党と無会派市議２名）
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